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ATA DEZASSETE DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos trinta e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezoito, reuniram se 

pelas dezoito horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro 

Casimiro, Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho 

Dionísio, Tesoureiro, com os seguintes pontos de trabalho: --------------------------------------

------ Ponto um-serviço de pendentes; -----------------------------------------------------------------

------ Ponto dois-informações; ----------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três-Propostas; -------------------------------------------------------------------------------

------  A Presidente declarou aberta a reunião e entrou se no primeiro ponto de ordem 

de trabalhos-serviço de pendentes. ---------------------------------------------------------------------

------ Foi lida a ata número dezasseis do ano corrente, foi posta à aprovação e foi 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

------ Foram assinadas todas as ordens de pagamento. --------------------------------------------

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:---------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho. -------------------

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim - Emília Moreira:------------------------

------ Enviando email a solicitar o motorista José Garcias para conduzir o autocarro da 

Câmara Municipal dia dezassete de agosto.-----------------------------------------------------------

------ O mesmo foi deferido. ------------------------------------------------------------------------------

------ Da Assembleia Municipal de Almeirim:-----------------------------------------------------------

------ Enviando edital da sessão extraordinária de dezassete de agosto de dois mil e 

dezoito. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O mesmo foi afixado em local próprio. ----------------------------------------------------------

------ Do Instituto da Conservação da Natureza e das Florestas:-----------------------------------

------ Enviando ofício com cartazes de sensibilização para a prevenção dos incêndios 

rurais, para afixação. ---------------------------------------------------------------------------------------

------ Os mesmos foram afixados em local próprio. ------------------------------------------------- 
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------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses” da Raposa:-------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar transporte para deslocar os dançarinos no dia quinze de 

setembro ao Pinhal Novo e no dia dezasseis de setembro a Alcobaça.-------------------------

------ Os pedidos foram deferidos. -----------------------------------------------------------------------

------ De Gonçalo Neves, em nome do Grupo de BTT Tigres do equipamento:-----------------

------ Enviando oficio a solicitar transporte para marcar presença na Festa da Castanha 

em Sernancelhe. ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido e comunicado aos interessados. -------------------------------------

------ Do Grupo Desportivo Raposense:------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a informar que vai iniciar mais uma época desportiva, solicitando 

no mesmo alguns materiais para proceder a obras de conservação. ---------------------------

------ O pedido foi encaminhado para a Câmara Municipal de Almeirim. ----------------------

------ Da Confraria Gastronómica de Almeirim:--------------------------------------------------------

------ Enviando convite para a inauguração do sexto Festival da Sopa de Pedra, no dia 

vinte e nove de agosto, pelas dezanove horas, no Parque das Tílias. ---------------------------

------ Da DGAL:------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício relativo à elaboração e aprovação dos documentos previsionais 

das Entidades Publicas Autárquicas para o ano de dois mil e dezanove. ----------------------

------ Da Secretaria Geral do Ministério da Administração Interna:------------------------- ------

------ Enviando ofício com as alterações à Lei do Recenseamento Eleitoral Lei número 

quarenta e sete barra dois mil e dezoito de treze de agosto. ------------------------------------

------ Do Jornal O Mirante:----------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com proposta para publicação no Guia Autárquico. --------------------

------ Do Executivo da Freguesia de São José da Lamarosa:-----------------------------------------

------ Enviando convite para o XVI almoço de reformados, a realizar no dia vinte de 

outubro, nas instalações do estaleiro da Junta. ------------------------------------------------------ 

------ Da Anafre:---------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Enviando email a divulgar o programa Gulbenkian Sustentabilidade, promovido 

pela fundação Calouste Gulbenkian. ------------------------------------------------------------------- 
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------ Da DGAL:------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar apoio no envio de informação relativamente ao processo 

de descongelamento de carreiras, previsto no artigo decimo oitavo da Lei do orçamento 

do Estado para dois mil e dezoito. ----------------------------------------------------------------------

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de 

trabalhos – Informações. ------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------- A informar que o passeio ao Jardim do Éden com os idosos, decorreu num clima 

de grande camaradagem entre os seniores da Freguesia e que no final do dia estavam 

todos satisfeitos e bem dispostos.-----------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A informar que os serviços de higiene da Câmara de Almeirim procederam ao 

corte de uma árvore de grande porte no jardim dos Calhamares, uma vez que a mesma 

não apresentava condições de segurança e estava a cair pedaços de madeira. -------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------  A informar que esteve com o vendedor da empresa Soinca a ver o parque infantil 

para se fazer um orçamento para a requalificação, uma vez que o mesmo já se encontra 

muito degradado. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------  A informar que enviou novo email às Estradas de Portugal, a solicitar a colocação 

do sinal à entrada da localidade e a limpeza da vegetação na curva antes da ponte. ------

------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------  A informar que no dia vinte e nove de agosto foi a inauguração do Festival da Sopa 

da Pedra e a Junta da  Raposa esteve representada com um stand, durante todo o 

festival. --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------  Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de 

trabalhos – Propostas: -------------------------------------------------------------------------------------- 
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------ Da Presidente de Junta: -----------------------------------------------------------------------------

------ A propor pedir um orçamento à empresa Bruno Pereira, para uma porta e uma 

janela em alumínio para o anexo junto à Casa da Cultura.-----------------------------------------

------ A proposta foi aprovada por unanimidade. ----------------------------------------------------

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezassete 

horas e vinte e cinco minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente 

ata, que depois de lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. --------------------------- 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


